
 

会 場 ： 創笑 国分寺本店 

「世界に希望を生み出そう」 

国際ロータリー会長 

ゴードン R. マッキナリー 

 

 

本日の例会は月一の夜間例

会です。新会員歓迎会を兼ねて

の夜間例会となりますので、新

会員の方々はしっかりとご自身

をアピールしていただき、早くこ

の東京国分寺ＲＣの会員として 

慣れていただき、思う存分力を発揮していただければと思い

ます。 

さて、本日の新会員歓迎会はご存じの通り、今年度入会

いただいた７名の新会員の方が対象です。同時期に７名の

会員が入会するということは、私が入会してからの５年間で

は一度もありませんでした。大変うれしく、また入会いただい

た新会員の７名の方々には大いに期待し、この東京国分寺

ＲＣを楽しんでいただけたらと思います。 

昨今、当クラブを含め、各ＲＣでも会員の減少や入会者の

勧誘に困っているということを聞く機会が多いように感じま

す。ＲＣ以外の各種団体でも同じような現象が起きているよ

うにも感じます。入会に対してのメリットやデメリット、そのよ

うな部分を攻略し、様々なアプローチを行い、ようやく入会に

こぎつけたというようなお話をよく耳にします。果たしてそれ

が会員の増強や入会促進と捉えて良いのか？少し疑問に

思ったりもします。 

私独自の考えかもしれませんが、どの地域の諸団体も活

動する人は自地域を拠点とした一個人の方々です。何も知

らずに何も見ずに入会されるような場合はごく一握りで、あと

の方々はきっとその団体の活動や入会している人、一個人

を見て、聞いて、話して入会してくるものだと思います。 

勧誘する人がその活動を楽しんでいるか？その団体に満

足しているか？その仲間を誇りに思い、大切に付き合って

いるか？そのような部分を感じることができれば、自然と仲

間は増えてくるように思います。自分と他人ではなく、自分と

仲間が一体となり、一つの物事を進めていく。問題を解決し

ていく。時に助け合い、時にぶつかり合いながらも、同じ仲

間という共通の認識があれば、きっと楽しい時間を共有でき

るのではないかと思っています。 

２年後の６０周年を迎えるにあたり、当クラブの喫緊の課

題はマンパワー不足だと考えます。６０周年には５０名の会

員となっているように、今が会員増強の一番大事な時だと感

じております。だからこそ、この月一夜間例会や炉辺会合、

各委員会活動等を活発に行い、現在の会員一人一人の満

足度を高め、その一人一人が知り合いの方々に当クラブを

誇れること、これこそが最大の会員増強活動だと思っており

ます。 

あとひとつ、会員同士の仲間意識を高め、ワンチームとし

て地域社会への奉仕の力を強められるように、そして会員

同士が各々をリスペクトし、あとひとつ成長した個人となれる

ようなクラブ作りを、会員皆様で目指して参ることをご祈念

申し上げ、会長の時間とさせていただきます。 

 

 

１２日に第１回戦略プロジェクト

委員会が開催されました。同日に

第１回炉辺会合が、くいしん坊に

て１８時より行われました。 

１９日の第１回ＩＭ実行委員会

に鈴木会員が出席しました。 

２０日の２０２４－２５年度第３回ガバナー補佐研修会に中

村早苗会員が出席しました。 

本日、第１回会場監督委員会が開催されました。 

次に、８月８日のハワイ州マウイ島において発生した大規 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

2023~2024 年度  会長 岡田 俊介 
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「 あ と ひ と つ 」 

本 日 の 司 会  萩 原 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

 
開会宣言・点鐘  岡 田 会 長 

 

第２６７２回          例 会 報 告       ― ９ 月 ２６ 日 ― 

幹 事 報 告  小 林 幹 事 
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会 長 の 時 間  岡 田 会 長 

 



模な山火事によって、大きな被害が発生しております。つきま

しては、２７５０地区より義援金のご支援のお願いがきておりま

す。次週の例会時に集めたいと思いますので、よろしくお願い

いたします。 

尚、９月８日に発生したモロッコ地震のお願いもきておりま

す。こちらはＭＹ ＲＯＴＡＲＹからのオンライン寄付での対応と

なっております。 

本日の予定は、８名の新会員の歓迎例会です。クラブの結

束がさらに良くなるよう大いに語り、楽しみましょう。よろしくお

願いいたします。 

今後の例会予定といたしまして、次週３日はクラブ協議会

で、奉仕プロジェクトの今後の例会内容についてです。 

主な行事日程といたしまして、２９日に２０２４－２５年度第１

回常設委員会会議に中村早苗会員が出席いたします。 

１０月７日にＲＹＬＡ２０２３開会式、９日にアワード授与式が

開催されます。会長、幹事、田中一也会員、古川会員で出席

いたします。 

 

 

 

会員数： ４３名  免除： ５名  メーキャップ済： １名 

欠席： ３名  出席率： ９２．１１％ 

 

 

岡田会長・小林幹事：少しずつ秋ら

しくなってきましたが、コロナ、インフ

ルエンザが流行してきているので体

調には気をつけてください。本日は

新会員歓迎例会です。一日も早く馴

染んでいただき、ロータリーライフを 

楽しんでください。鳥居会員：新会員の皆様。改めて歓迎しま

す。鳥居会員・土井会員：４年ぶりの開催となりました、社会

福祉法人けやきの杜の第１９回けやきフェスタを、無事に終え

ることができました。ご協力、ご協賛くださいました皆様、ありが

とうございました。感謝してニコニコします。古川会員：国分寺

市の自衛消防訓練審査会で、我が社から参加した２チーム

が、ワンツーフィニッシュしました。強豪のリオンさん、日立中研

さんご欠席というハンディをいただいた中ではありますが、若い

隊員達に敬意を表してニコニコします。 

 

 

◇乾杯：宍戸直前会長 

 本日は新会員歓迎会ということで、７名の新会員の皆様、大

変おめでとうございます。先輩会員の皆様とお互い親睦を深め 

 

ていただければと思います。 

岡田年度も３ヵ月経ちました。こ

れからお祭りやサッカー大会、ニコ

ニコアートなどのイベントがあり、こ

れからはマンパワーが必要となり

ます。ぜひ皆様のご協力をお願い

いたします。 

国分寺ＲＣの益々のご発展と、会員の皆様のご健康を祈念

し、乾杯させていただきます。 

 

◇会員スピーチ 

・伊東 誠太郎 会員  ・野池 博 会員 

 

 

 

 

・山下 亜弥 会員  ・田中 一也 会員 

 

 

 

  

・土井 満春 会員  ・大出 浩 会員 

 

 

 

  

・谷口 昇由 会員   

 

 

 

 

 

◇中締め： 

井口会長エレクト 
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ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  田中将太郎委員長 
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